

Kassel, 05.07.2006

**Beschlussempfehlung  
an die Stadtverordnetenversammlung**

**Happy Slapping**

Anfrage der CDU-Fraktion

- 101.16.82 -

Berichterstatter/-in: Stadtverordneter Dr. v. Rüden

**Anfrage**

Als „Happy Slapping“ (fröhliches Zuschlagen) wird ein neuer Gewalttrend bezeichnet, bei dem Jugendliche Passanten oder Mitschüler brutal angreifen, die Attacke per Handy-Kamera aufnehmen und das Video dann an Freunde versenden oder es ins Internet einstellen.

Wir fragen den Magistrat:

1. Liegen dem Magistrat Erkenntnisse darüber vor, dass sich derartige Vorgänge auch an Kasseler Schulen ereignet haben?
2. Welche präventiven Möglichkeiten sieht der Magistrat, um ggf. im Einvernehmen mit dem Staatlichen Schulamt diesen und anderen Auswüchsen der Handy-Nutzung in den Schulen zu begegnen?

Gabriele Jakat  
Vorsitzende

Elisabeth Spangenberg  
Schriftführerin